

• Tras escuchar el rechazo de la madre de su hijo, Osa

MANIÁTICO CASI MATA EX A PUNTA DE GOLPES

**ALEJANDRA PORTUGUEZ
MORALES**

aportuguez@diarioextra.com

*Foto: Sidney Brown y Elías
Alvarado, corresponsales*

Audicia Pérez Beita, de 40 años, está viva de milagro luego de ser víctima de una terrible golpiza propinada por su expareja sentimental y padre de uno de sus hijos.

El sospechoso de la agresión, un hombre de 54 años y apellido Marín, se enfureció con la mujer tras dos meses de separados, además de escuchar a Pérez decirle que no volvería con él debido a sus constantes maltratos.

El sujeto le propinó una serie de puñetazos en la cara, así como patadas en todo el cuerpo. Un primo de la afectada al ver la agresión no dudó en defenderla y de no ser por él posiblemente la mujer no estuviera contando el cuento.

“Con él tengo un hijo de 6 años, lamentablemente nunca me ha ayudado económicamente y yo lo



Audicia Pérez Beita, de 40 años, aseguró que esta no es la primera vez que su expareja la golpea, pidió justicia y quiere que capturen al agresor.

he sacado sola. Esta no es la primera vez que me golpea, por lo que quiero que se haga justicia, pues temo que me vuelva a agredir.

También le voy a pedir ayuda al Inamu para salir adelante de esta situación”, declaró la mujer desde

una cama del Hospital Dr. Tomás Casas, en Osa, minutos antes de ser trasladada al Escalante Pradilla de Pérez Zeledón, donde le harían otros exámenes para descartar lesiones más graves.

El OIJ está tras la pista de Marín para darle captura.